
 

Protokoll der 107. Generalversammlung  

vom 20. Januar 2023 

 

 

Dauer:   20:15 bis 21:43 Uhr 

Versammlungsort:  Unterkirche 

Vorsitz:   Marco Dietwiler, Präsident 

Protokoll:   Mirco Schmid, Aktuar 

Anwesende:   Gemäss Präsenzliste 

   16 Aktive, 5 Ehrenmitglieder, 2 Mitturner, 1 Gast 

Entschuldigt: Jan Vögeli, Niklaus Dietwiler, Kull Christoph, David Dietwiler, Thomas Stocker  

Stimmenzähler:  Stocker Silvan, Logan Müller 

Traktanden:  1. Begrüssung (mit Appell) 

 2. Wahl der Stimmenzähler 

 3. Genehmigung des Protokolls der GV 2022 

 4. Jahresberichte 2022 

 5. Jahresrechnung 2022 

 6. Budget 2023 

 7. Mutationen 

 8.Wahl des Tagespräsidenten 

 9.Wahlen 

 10. Jahresprogramm 2023 

 11. Anträge 

 12. Verschiedenes 

  



1. Begrüssung / Appell 

Marco Dietwiler begrüsst die Anwesenden zur Generalversammlung 2023. 

Mirco Schmid gibt Anzahl Anwesende laut Präsenzliste bekannt. Total 24 Teilnehmer; 16 

Aktivmitglieder, 5 Ehrenmitglieder, 2 Mitturner und 1 Gast. Das Absolute Mehr beträgt 11 

Stimmen. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Silvan Stocker und Logan Müller werden als Stimmenzähler gewählt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls 2022 

Das Protokoll der 106. Generalversammlung wird einstimmig genehmigt.  

 

4. Jahresberichte 2022 

Philipe Bürgin berichtet kurz über die Trainings, das vergangene Turnfest, das Endturnen und 

den Turnerabend 2022. 

Jonas Ackle berichtet über das vergangene Jahr der Jugi. Mit der Zusammenlegung der 

Mädchen- und Knabenjugi gab es neue Herausforderungen zu meistern. Das Konzept wurde 

von den Kindern gut aufgenommen. 

Weiter informiert er über die Wettkämpfe und dessen Ereignisse. 

Pascal Soder berichtet über die vergangene Handballsaison. Für die neue Saison wurde wegen 

Spielermangels eine Spielgemeinschaft mit Frick geschlossen. Leider konnten keine neuen 

Spieler für unsere Mannschaft gewonnen werden. Aus diesem Grund wurde die HSG 

Obermumpf vom Spielbetrieb zurückgezogen.  

Der Präsident Marco Dietwiler lässt in seinem Bericht das vergangene Vereinsjahr Revue 

passieren. Er erwähnt, dass die Mai Geil Party ein voller Erfolg war. 

Die Berichte werden mit Applaus angenommen. 

 

5. Jahresrechnung 2022 

Kassier Mikel Weber erläutert die Jahresrechnung 2022, welche jedem Anwesenden vorliegt. 

Die Revisoren, Raphael Stocker und Daniel Zurfluh, haben die Jahresrechnung geprüft und für 

korrekt empfunden. Sie empfehlen der Versammlung, die Rechnung anzunehmen.  

Die Jahresrechnung 2022 wird einstimmig genehmigt.  



6. Budget 2023 

Das Budget enthält die üblichen Kosten und benötigt dadurch keine Abstimmung. 

 

20:50 Pause 

 

7. Mutationen 

Marco Dietwiler verliest die Mutationen. 

David Dreikorn wird als Mitturner aufgenommen. 

Logan Müller und Dustin Betschard werden als Aktivmitglieder aufgenommen. 

Matheo Stankovic bleibt für ein weiteres Jahr Mitturner. 

Siegrist Rolf wird Passivmitglied. 

Colin Betschard tritt aus dem Turnverein aus. 

Silvan Stocker gibt den Austritt als Aktivmitglied, bleibt aber im Verein als Ehrenmitglied.nicht 

turnend bestehen. 

Marco Dietwiler hört als Jugileiter auf. Jonas Ackle überreichte ihm ein Präsent. 

 

8.Wahl des Tagespräsidenten 

Remo Burkart wird einstimmig als Tagespräsident gewählt. 

 

9.Wahlen 

Der Vorstand stellt sich erneut zur Wahl  

Präsident:Marco Dietwiler, Vicepräsident: Luca Keller, Kassier: Mikel Weber, Aktuar: Mirco 

Schmid, Oberturner Philippe Bürgin, Hauptjugileiter: Jonas Ackle, Handballchef: Pascal Soder 

Remo Burkart weiss zu jedem Einzelnen ein paar Worte zu erzählen. Der Vorstand wird mit 

einem grossen Applaus für die nächsten 2 Jahre gewählt. 

 

10. Jahresprogramm 

Luca Keller stellt das Jahresprogramm 2023 vor.  

Das Jahresprogramm wird einstimmig angenommen.  

  



11. Anträge 

Keine 

 

12. Verschiedenes 

Das TV-Skilager wird im Jahr 2023 in Saas Grund durchgeführt. Es findet nicht im Lagerhaus 

statt. Für die nächsten Jahre wird ein Skiweekend geplant. Die Form dessen ist noch unklar. 

Fabian Dietwyler informiert über die Vorbereitungen der Mai Geil Party. Es liegt eine Liste auf, in 

der sich die Mitglieder eintragen können, um die Blachen aufzustellen. Am 06. April werden die 

Plakate aufgehängt. 

Philipp Müller übernahm den Bauchef. 

Pascal Soder ist am Abklärungen treffen, ob es in der nächsten Handballsaison wieder eine 

eigene Mannschaft geben wird. 

Wir werden das Turnfest in Wangen an der Aare besuchen. Für den Leichtathletikteil braucht es 

2 Kampfrichter, oder 1 Kampfrichter, welcher nicht aktiv am Turnfest teilnimmt. Für den Fachtest 

Unihockey benötigen wir ein pervertierter Kampfrichter. Logan Müller und Dustin Betschard 

würden das Prevet machen. Dies wird noch genauer besprochen. 

Für den Informationsaustausch bleiben wir beim jetzigen System. Es wird einen Chat für 

Aktivmitglieder und einen für alle Mitglieder geben 

Es wurden Pullover, Accessoires und T-Shirts angeschafft. Die Brillen und Truckercaps wurden 

mit dem neuen Logo versehen. 

Marco schliesst die Generalversammlung um 21:43. 

 

Für das Protokoll 

Marco Dietwiler  Schmid Mirco 

 

Präsident   Aktuar 


